

# *Omara Durand, la première figure de Cuba sur les pistes de Rio*

---



La Havane, 8 sept. (RHC).- La sprinteuse Omara Durand sera la première sportive cubaine à concourir aux Jeux Paralympiques. Ce sera demain au premier heat des 100 mètres catégorie T12 (mal-voyants profonds) au stade Joao Havelange.

Omara Durand éveille les attentes des spécialistes. Elle détient le record du monde, 11 secondes et 48 centièmes, qu'elle a établi le 28 octobre dernier à Doha, au Qatar.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/105012-omara-durand-la-premiere-figure-de-cuba-sur-les-pistes-de-rio>



**Radio Habana Cuba**